



Die Landfrauen bewirten mit Kaffee und Kuchen, der Schulchor singt zur Eröffnung und beim Angelsportverein gibt es Flammkuchen.

Fotos: ma

Geselliger Treffpunkt im Advent

Endlich wieder dieses Jahr: Gottenheimer Weihnachtsmarkt im Rathaushof / Der Kinderchor singt

Gottenheim. Am dritten Advent, Sonntag, 11. Dezember, findet nach zweijähriger Pause wieder der stimmungsvolle Weihnachtsmarkt rund um das Rathaus in Gottenheim statt. Viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben sich angemeldet und auch für die Bewirtung ist bestens gesorgt.

Bürgermeister Christian Riesterer wird den Markt wie gewohnt um 11 Uhr eröffnen. Der Kinderchor der Grundschule stellt sich wieder auf der Rathaustrampe auf, um – erstmals unter der Leitung von Daniela Hutter – die Besucher mit Advents- und Weihnachtsliedern auf den Tag einzustimmen. Der Nikolaus verteilt anschließend kleine Geschenke an die Kinder. Der Rest des Tages gehört dem gemütlichen Bumeln entlang der Stände im Hof und in der Scheune, dem Austausch mit Freunden und Bekannten beim Glühwein und Punsch und dem Genuss – denn auch kulinarisch ist auf dem Weihnachtsmarkt einiges geboten.

Zum Aufwärmen empfiehlt sich ein Besuch in der warmen Kaffee-



Der Nikolaus kommt am Sonntag zu Besuch – zur Freude der Kinder. Foto: ma

stube der Landfrauen in der Bürgerscheune. Wer es lieber deftig mag, der kann zwischen Flammkuchen, Grillwürsten, Pommes, Crêpes und anderem mehr wählen. Richtig voll wird es auf dem Weihnachtsmarkt im Rathaushof dann in der Dämmerung, wenn sich viele nette Runden beim Glühwein oder einer „Heißen Liebe“ über ihre Weihnachtsvorbereitungen und allerlei Neuigkeiten austauschen. Die Jugendkapelle des Musikvereins wird am Abend

gegen 18 Uhr mit stimmungsvoller Blasmusik unterhalten und gleichzeitig auch den Ausklang auf dem Weihnachtsmarkt einläuten, der gegen 20 Uhr endet.

Für die Kinder wird es auf dem Weihnachtsmarkt ein Bastelzelt der Fußballjugend geben und die BE-Gruppe „Gottenheims Kinder“ lädt am Nachmittag zum Kindertheater im Sitzungssaal des Rathauses ein. Die Standbetreiber, unter ihnen auch die Gärtnerei Gäng mit Weihnachtsbäumen

und Adventsdekoration, freuen sich auf viele Besucher und interessierte Käuferinnen und Käufer. Auch der Gottenheimer Flüchtlingshelferkreis ist mit selbstgebastelten Dekorationen wieder dabei.

Marianne Ambs

DAS ANGEBOT

- **Adriana Tsvetanova:** DIY-Mosaik-Kit (Satz Mosaik zum Selbstanfertigen), Souvenirs aus Mosaik
- **Flüchtlingshelferkreis:** Selbstgebastelte Deko
- **Julica Goldschmidt und Katharina Strang:** Dip-Kerzen, Ri-so-Karten, Tür- und Tischgestecke
- **Alexandra Schulz:** Bienenwachstücher, Alles rund um den Honig
- **Carola Wörner:** Holz-Bastelarbeiten
- **Manuela Hafner:** Schönes aus Stoff und Filz, Deko-Artikel aus Beton und Gips
- **Franziska Hirtler:** Gestricktes
- **Gärtnerei Gäng:** Tannenbäume und Weihnachtsdeko
- **D-Jugend:** Kinderbasteln im Zelt, Verkauf von Deko-Häuschen